



Für Ihr Immunsystem

1000 mg Vitamin C gepuffert + 20 mg Zink

6 Monate Dauerversorgung



Das Allroundtalent für Ihren Körper

Vitamin C wurde in Form von Calciumascorbat gepuffert und ist in der Kombination mit dem Spurenelement Zink wichtig für zahlreiche Körperfunktionen und ein optimaler Begleiter für Ihren Alltag. Das Produkt enthält hochdosierte Inhaltsstoffe und ist dank gepuffertem Vitamin C mit annähernd neutralem pH-Wert magenschonend und damit besser verträglich – in gewohnter Vitamaze-Qualität, ohne unnötige Zusatzstoffe.

- 1.000 mg Vitamin C (aus 1.212 mg Calciumascorbat) und 20 mg Zink pro Tagesdosis
- Wichtige Vitalstoffe für zahlreiche Funktionen des menschlichen Organismus
- Magenschonend dank annähernd neutralem pH-Wert (optimale Verträglichkeit)
- 360 vegane Tabletten für 6 Monate Dauerversorgung
- Ohne Coating (überzugsfreie Tablette) und teilbar
- Verzicht auf unnötige Zusatzstoffe, Nanopartikel und Allergene



Vegan



Hochdosiert



Ohne Allergene



HACCP
konform

Wirkung & Nutzen von Vitamin C + Zink



Die hochdosierte Kombination aus Vitamin C und Zink ist magenschonend und optimal verträglich. Durch das Puffern von Vitamin C, indem die Ascorbinsäure an das Calcium gebunden wird (in Form von Calciumascorbat), entsteht ein annähernd neutraler pH-Wert, wodurch das Vitamin C keine

Säurebelastung mehr für den Magen darstellt. Es eignet sich damit hervorragend für Menschen mit sensiblem Magen oder Darm.

Das Multitalent bestehend aus Vitamin C und dem Mineralstoff Zink ist wichtig für verschiedene Körperfunktionen. Am wichtigsten ist, dass das Immunsystem unterstützt wird: Vitamin C & Zink tragen zu einer normalen Funktion des Immunsystems bei und helfen dabei, die Zellen vor oxidativem Stress zu schützen.

Vitamin C:

- Vitamin C trägt zur Verringerung von Müdigkeit und Ermüdung bei
- Vitamin C trägt zu einem normalen Energiestoffwechsel bei
- Vitamin C trägt zu einer normalen Funktion des Nervensystems bei
- Vitamin C trägt zu einer normalen Kollagenbildung für eine normale Funktion der Blutgefäße, der Knochen, der Knorpel, des Zahnfleisches, der Haut und der Zähne bei
- Vitamin C erhöht die Eisenaufnahme
- Vitamin C trägt zur normalen psychischen Funktion bei

Zink:

- Zink trägt zur Erhaltung normaler Knochen bei
- Zink trägt zur Erhaltung normaler Sehkraft bei
- Zink trägt zur Erhaltung normaler Haut, Haare und Nägel bei
- Zink trägt zu einer normalen Fruchtbarkeit und einer normalen Reproduktion bei
- Zink trägt zu einer normalen kognitiven Funktion bei
- Zink hat eine Funktion bei der Zellteilung

Vorteile des hochdosierten Vitamaze Vitamin C + Zink

- **Vegan:** Hergestellt aus nicht-tierischen Inhaltsstoffen und frei von unnötigen Zusatzstoffen.
- **Beste Bioverfügbarkeit:** Ohne das Trennmittel Magnesiumstearat (Magnesiumsalze der Speisefettsäuren) um die ideale Wirksamkeit zu erhalten.
- **Frei von** Farb- und Konservierungsstoffen, gentechnisch veränderten Inhaltsstoffen sowie Pestiziden, Fungiziden, künstlichen Düngemitteln oder sonstigen Schadstoffen.
- **Für Allergiker geeignet:** Das Produkt ist frei von Gluten, Laktose und anderen Allergenen.



Ohne Magnesiumstearat



Ohne Farbstoffe



Ohne unnötige Zusatzstoffe



Ohne Gentechnik

Produktion / Herstellung

- Nach offiziellem HACCP-Konzept in Deutschland produziert (Hazard Analysis Critical Control Point). Es steht für eine Gefahrenanalyse und dient der hygienischen Sicherheit von Lebensmitteln.
- Registriert beim Bundesamt für Verbraucherschutz und Lebensmittelsicherheit (BVL).
- Uneingeschränkte Verkehrsfähigkeit von einem unabhängigen Prüfer bestätigt.

Vitamaze | Amazing life

Ob Fitness, Gesundheit, Leistung oder Wohlbefinden – Vitamaze bietet Ihnen professionelle Produkte, die systematisch zum natürlichen Erhalt zahlreicher Körperfunktionen beitragen können.



Eine gesunde und ausgewogene Ernährung fällt uns im Alltag nicht immer leicht. Eine Ergänzung zur täglichen Ernährung unterstützt Sie dabei, in Ihre Bestform zu gelangen und so Ihre persönlichen Ziele zu erreichen.

Millionen Kunden vertrauen jedes Jahr auf die Qualität von Vitamaze, sodass heute eine große Produktpalette zu einem hervorragenden Preis- und Leistungsverhältnis angeboten werden kann.

Etikettinformationen

Inhaltsstoffe

Calciumascorbat, Füllstoff (Mikrokristalline Cellulose), Zinkcitrat Dihydrat.

Nährwertangaben

pro	1 Tablette	2 Tabletten*	NRV**
Calciumascorbat	606 mg	1212 mg	
davon Vitamin C	500 mg	1000 mg	1250 %
Zink	10 mg	20 mg	200 %

* Empfohlene Tagesdosis

** Prozentsatz der Referenzmenge nach der VO (EU) Nr. 1169/2011 pro Tagesdosis (Nährstoffbezugswert)

Inhalt

270 g = 360 vegane Tabletten

Gebrauchshinweise

Morgens und abends jeweils 1 Tablette nach der Mahlzeit mit ausreichend Wasser einnehmen.

Warnhinweise / Rechtliche Hinweise

Die angegebene empfohlene Verzehrmenge darf nicht überschritten werden.

Nahrungsergänzungsmittel sind kein Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung und eine gesunde Lebensweise. Nicht für Kinder und Jugendliche geeignet. Das Produkt ungeöffnet, kühl, trocken und außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. Während der Schwangerschaft und Stillzeit sollte generell vor dem Verzehr von Nahrungsergänzungsmitteln ein Arzt konsultiert werden. Bei Nierensteinen aus Oxalat, bestimmten Erkrankungen, bei denen zu viel Eisen im Körper gespeichert wird, sowie Glucose-6-Phosphat-Dehydrogenase-Mangel sollte das Produkt erst nach Rücksprache mit einem Arzt eingenommen werden.

Mindestens haltbar bis Ende / Losnummer: siehe Dosenboden.

The all-round talent for your body

Vitamin C has been buffered in the form of calcium ascorbate and, in combination with Zinc, is important for numerous body functions and an optimal companion for your everyday life. The product contains high doses of ingredients and, thanks to buffered vitamin C with an almost neutral pH value, is gentle on the stomach and therefore better tolerated – in the well-known Vitamaze quality, without unnecessary additives.

- 1,000 mg Vitamin C (from 1,212 mg Calcium ascorbate) and 20 mg Zinc per daily dose
- Important vital substances for numerous functions of the human organism
- Gentle on the stomach thanks to an almost neutral pH value (optimal tolerance)
- 360 vegan tablets for 6 months of continuous supply
- Without coating (coating-free tablet) and divisible
- No unnecessary additives, nanoparticles and allergens.



Vegan



High strength



Without allergens



HACCP
compliant

Effect & benefit of Vitamin C + Zinc



The high-dose combination of Vitamin C and Zinc is gentle on the stomach and optimally tolerated. During buffering Vitamin C by binding the ascorbic acid to the calcium (in the form of calcium ascorbate), an almost neutral pH value is created, which means that the Vitamin C no longer

represents an acid load for the stomach. It is therefore ideal for people with sensitive stomachs or intestines.

The multi-talent consisting of Vitamin C and the mineral Zinc is important for various body functions. Most importantly, it supports the immune system: Vitamin C & zinc contributes to the normal function of the immune system and contributes to the protection of cells from oxidative stress.

Vitamin C:

- Vitamin C contributes to the reduction of tiredness and fatigue
- Vitamin C contributes to normal energy-yielding metabolism
- Vitamin C contributes to normal functioning of the nervous system
- Vitamin C contributes to normal collagen formation for the normal function of blood vessels, bones, cartilage, gums, skin and teeth
- Vitamin C increases iron absorption
- Vitamin C contributes to normal psychological function

Zinc:

- Zinc contributes to the maintenance of normal bones
- Zinc contributes to the maintenance of normal vision
- Zinc contributes to the maintenance of normal hair, skin and nails
- Zinc contributes to normal fertility and reproduction
- Zinc contributes to normal cognitive function
- Zinc has a role in the process of cell division

Benefits at a glance

- **Vegan:** Made from non-animal ingredients and free from unnecessary additives.
- **Best bioavailability:** Without the release agent magnesium stearate (magnesium salts of fatty acids) to maintain ideal potency.
- **Free from** colourants and preservatives, genetically modified ingredients as well as pesticides, fungicides, artificial fertilisers or other harmful substances.
- **Suitable for allergy sufferers:** The product is free from gluten, lactose and other allergens.



Without magnesium
stearate



Without
dyes



Without unnecessary
additives



Without gene
technology

Production

- Produced in Germany according to the official HACCP concept (Hazard Analysis Critical Control Point). It stands for hazard analysis and serves to ensure the hygienic safety of food.
- Registered with the German Federal Office of Consumer Protection and Food Safety.
- Unrestricted marketability confirmed by an independent inspector.

Vitamaze | Amazing life

Whether fitness, health, performance or well-being - Vitamaze offers you professional products that can systematically contribute to the natural maintenance of numerous bodily functions.



A healthy and balanced diet is not always easy for us in everyday life. A supplement to your daily diet helps you get into your best shape and thus achieve your personal goals.

Millions of customers trust in the quality of Vitamaze every year, so that today a wide range of products can be offered at an excellent price-performance ratio.

Label information

Ingredients

Calcium ascorbate, Bulking agent (Microcrystalline cellulose), Zinc citrate dihydrate.

Nutritional information

per	1 Tablet	2 Tablets*	NRV**
Calcium ascorbate	606 mg	1212 mg	
thereof Vitamin C	500 mg	1000 mg	1250 %
Zinc	10 mg	20 mg	100 %

* Recommended daily dose

** Percentage of reference quantity according to regulation (EU) no. 1169/2011 per daily dose

Content

270 g = 360 vegan tablets

Recommendation

In the morning and evening take 1 tablet with enough water, preferably after meals.

Directions / Legal information

The recommended dose should not be exceeded. Dietary supplements are not a substitute for a balanced and varied diet and a healthy lifestyle. Not suitable for children and minors. Store the product unopened, cool, dry and out of reach of children. During pregnancy and lactation a doctor should be consulted before taking dietary supplements. In cases of kidney stones from oxalate, certain diseases in which too much iron is stored in the body, and glucose-6-phosphate dehydrogenase deficiency, the product should only be taken after consulting a doctor.

Best before end / Lot number: see bottom.